



Visita del Encargado de Negocios a.i. YOKOBAYASHI Naoki a Santiago de Cuba

Del 24 al 26 de agosto, el Sr. YOKOBAYASHI Naoki, Encargado de Negocios a.i., visitó Santiago de Cuba para asistir a la 6^{ta} Jornada de Cultura Japonesa en esa provincia.

El día 24, en la ceremonia de inauguración de la jornada, que tuvo lugar en el Centro Provincial de Artes Plásticas y Diseño, el Sr. Yokobayashi agradeció a todos aquellos que se esfuerzan para promover el entendimiento de la cultura japonesa y comentó que se espera un mayor intercambio cultural en las provincias. En la ceremonia estuvieron presentes la Sra. Rocío Cruz Toranzo, organizadora principal de la jornada y líder del proyecto “Mangakure-san”; el Sr. Lauricier García, Director Provincial de Cultura y otras personalidades del ámbito cultural.

El día 25, participó en un panel junto a emprendedores y artistas locales donde debatieron sobre proyectos y temas relacionados a la cultura y sociedad japonesas. Luego de disfrutar una exhibición de artes marciales organizada por el Dojo “Casa del samurái”, visitó la Librería Renacimiento, en la cual hubo una exposición de *origami* y poesía.



29 de agosto de 2022

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba